

Gemeindepost Kirchbach

1. Mai Ausgabe



**Dein Ansprechpartner
in der Gemeinde.**
**Dein Ansprechpartner
im Bezirk.**

„GOOD NEWS“ für unsere Marktgemeinde

Landesrat Daniel Fellner sichert seine Unterstützung für Vorhaben in unserer Marktgemeinde Kirchbach zu.

Im Zuge der Wahlbewegung der SPÖ Kärnten machte LR Daniel Fellner auch Station in der Marktgemeinde Kirchbach. Bürgermeister Markus Salcher nutzte dabei die Chance, bei einem Arbeitsgespräch, Zusagen und Fördermittel für Projekte in unserer Gemeinde zu lukrieren.

Sanierung des Feuerwehrhauses in Reisach sichergestellt.

Das Feuerwehrhaus ist in die Jahre gekommen und muss dringend saniert werden. Die Fenster und Türen werden im ganzen Gebäude ausgetauscht. Für die Wartung der Atemschutzgeräte wird ein größerer Raum mit zeitgemäßer Infrastruktur benötigt. Die Sanitäranlagen müssen saniert und im Erdgeschoss mit einer Heizung ausgestattet werden.

Bgm. Salcher: „Wir befinden uns in der Phase der Angebotseinholung und wollen sobald als möglich, jedenfalls im heurigen Jahr, mit der Sanierung und dem Umbau starten.“

LR Daniel Fellner hat kurzerhand

eine finanzielle Unterstützung seitens des Landes Kärnten zugesagt. Damit ist die Umsetzung der Sanierung sichergestellt. Bei Erbringung der von der FF Reischach zugesicherten Eigenleistung, kann ein Teil der Förderung für weitere notwendige Anliegen der freiwilligen Feuerwehren unserer Gemeinde eingesetzt werden.

Neue Tablets für die Schüler:innen der Volksschulen.

Bgm. Salcher: „Investitionen in unsere Kinder sind Investitionen in unsere Zukunft.“

Der digitale Wandel verändert die Art und Weise, wie Schülerinnen und Schüler lernen. Durch das Internet können sie jederzeit an Informationen gelangen. Soziale Netzwerke ermöglichen ihnen eine vielfältige Art der Kommunikation.

Unser Ziel ist es, unseren Kindern bereits in der Volksschule einen zeitgemäßen Unterricht unter Einbeziehung von digitalen Werkzeugen zu ermöglichen, ohne dabei

die Eltern finanziell zu belasten. Auch von diesem Anliegen konnte LR Daniel Fellner überzeugt werden. Mit einer entsprechenden Förderung wurden 13 neue Tablets angekauft und Ende April an die Direktorin Susanne Kofler-Heyrowsky übergeben.

Glasfaserausbau Waidegg.

In der Ortschaft Waidegg laufen derzeit die Arbeiten für den Glasfaserausbau. Das sichere und ultraschnelle Internet als wichtige Infrastruktur bietet neue Möglichkeiten und Chancen für unsere Region.

Bgm. Salcher: „Mit dem Ausbau von zukunftssicherer Glasfaser-Technologie rücken wir näher an die Ballungszentren und wirken somit auch der Abwanderung junger Generationen und von Betrieben entgegen.“

LR Daniel Fellner wird sich in der neuen Landesregierung für die Erweiterung des Fördergebietes auf die gesamte Marktgemeinde Kirchbach einsetzen.





Der 1. Mai ist immer ein Neuanfang

Nach 50 Jahren politischer Arbeit, nach unzähligen Mai-Aufmärschen, Ansprachen und Fahnen-schwingen - bekomme ich trotzdem noch immer eine Gänsehaut, bin ich immer noch begeistert von unserem 1. Mai. Von seiner historischen Bedeutsamkeit genauso wie von seiner Aktualität.

Vor allem aber, bin ich immer wieder und immer noch gefesselt von der Emotion dieses Tages, seiner positiven Kraft, die sich wie ein schützendes Dach über unsere solidarische Gesellschaft spannt. Ein Dach unter dem all jene ein schützendes Zuhause finden, für die Ideen und Werte wie Freiheit, Solidarität, Gerechtigkeit und Chancengleichheit nach wie vor aktuell und wichtig sind, und die gemeinsam eine gerechte, soziale und solidarische Gesellschaft gestalten wollen.

Historisch gesehen geht der 1. Mai auf den Kampf für den 8-Stunden-Tag zurück, der Ende des 19. Jahrhunderts von Arbeiterinnen und Arbeitern in vielen Ländern der Welt geführt wurde. In Ös-

terreich fand am 1. Mai 1890 die erste große Kundgebung für den 8-Stunden-Tag in Wien statt, an der mehrere tausend Menschen teilnahmen.

Und auch am 1. Mai 2023 geht es um Themen wie Arbeitsbedingungen, soziale Gerechtigkeit, gleiche Rechte für alle Menschen unabhängig von Geschlecht, Herkunft oder sozialem Status, sowie - aktuell - um Frieden, eine liberale Demokratie, den Schutz der Umwelt und des Klimas. Der 1. Mai ist ein wichtiger Tag, um die Errungenschaften der Arbeiterbewegung zu würdigen, aber auch um sich für eine gerechtere und solidarischere Gesellschaft einzusetzen und die Weichen dementsprechend für unsere Kinder zu stellen.

Insbesondere in herausfordernden Zeiten wie diesen, die viele Menschen vor große wirtschaftliche und soziale Herausforderungen stellt, ist eine starke Sozialdemokratie wichtig, um für die Interessen und Bedürfnisse der Menschen einzutreten und soziale Gerechtigkeit zu gewährleisten.

Der 1. Mai ist nicht nur eine Erinnerung sondern jedes Jahr ein Neuanfang: Die Sozialdemokratie hat sich immer wieder als die Partei der Erneuerung und des Wandels gezeigt, die sich den Herausforderungen der Zeit stellt und für neue gesellschaftliche Entwicklungen und Bedürfnisse Lösungen erarbeitet.

In Kärnten haben wir als politisch gestaltende Kraft mit dem Kärnten Bonus Plus akut geholfen und durch die Etablierung eines Gratis-Kindergarten für alle Kinder Kärntens nachhaltig Zukunftsperspektiven geschaffen. Das ist der Weg, den wir auch fortsetzen werden - immer an der Seite der Menschen.

Daran erinnert uns der 1. Mai jedes Jahr aufs Neue, er motiviert uns jedes Jahr aufs Neue, er schweißßt uns als Gemeinschaft jedes Jahr aufs Neue zusammen!

Mit herzlichen Grüßen


Euer Peter Kaiser

1. MAI FEIER

Kinder- und Familienfest der SPÖ Hermagor

Montag, 1. Mai 2023, 10:00 Uhr
Wulfeniaplatz / Rathaus Hermagor

(Bei Schlechtwetter im Rathaussaal Hermagor)

Festreden: 10:30 Uhr

LAbg. Luca Burgstaller (Bezirksvorsitzender)
GR Wolfgang Wallner (Gemeindeparteivorsitzender)
Vbgm. Günter Pernul

Frühschoppen mit der TK Egg

Für **Speisen & Getränke** ist gesorgt

Hüpfburg • Kinderschminken • Fußball-Dart
Tombola mit vielen Preisen • **Gratis Eis** für Kinder

